



Allgemeine Zeitung  
Unsere Zeitung!

Dienstag, 27. Februar 1990

RHEIN MAIN PRESSE

## Eindeutig zweideutige Herrensitzung war voller Erfolg

Männergesangsverein und Turnverein Hahnenbach stellten gestern ein unterhaltsames Programm auf die Beine / Auch Frauen wirkten mit

TK. HAHNENBACH — „In Hahnenbach an Fassenacht, da laßt euch ruhig nieder“, dieses von den „Lustige Weinknorze“ gesungene Lied beherzigten gut 100 Männer, die gestern zur Herrensitzung, veranstaltet vom Turnverein und dem Männergesangsverein in die Turnhalle der früheren Schule kamen.

Das bunte Programm eröffneten die TV-Damen (Regina Steiner, Heidi Mildenberger, Christa Zirbes, Ute Bobek, Susanne Thees, Ilka Schmäler, Christine Goldschmidt und Gisela Schwabbacher) mit einem flotten Tanz zu einem Potpourri alter Melodien.

Wie schwer es ein Playboy hat, der „immer kann“, schilderte Rolf Schwabbacher als alternder Lebemann: „Graues Haar bei einem Mann zieht die Frauen magisch an“.

Die „Lustigen Weinknorze“ (Arnold Zirbes, Jürgen Zaretzki, Peter Thees, Peter Schneider, Rolf Schwabbacher, Erich Schmäler), auf dem Akkordeon begleitet von Herbert Jung, hatten bei ihrem „Lied vom Eiermann“ die Lacher auf ihrer Seite, nicht zuletzt wegen der kurzen Schürzchen, die sie lüfteten. Richtig angeheizt wurde die Stimmung durch den Auftritt von drei „importierten“ Mädchen aus Nürnberg, die auf einem eigens zu diesem Zweck errichteten Laufsteg tanzten und dabei das ein oder andere Kleidungsstück fallen ließen — sehr zum Entzücken der anwesenden Herren.

Einen weiteren Höhepunkt konnte Conferencier Peter Steiner („Nachdem der Hormonhaushalt jetzt schon durcheinander ist“) mit „Erika Berger“ präsentieren. Christa Zirbes parodierte gekonnt die RTL-Sexberaterin, die „verklemmten“ Hahnenbachern (Arnold Zirbes, Erich Schmäler, Rolf Schwabbacher, Josef Zimmer und Gisela Schwabbacher) am Telefon Tips für die Liebe vermittelte. Einmal pro Woche müsse man(n) sich mindestens Zeit für die Liebe nehmen, lautete ihr genereller Rat an die Zuschauer.

Über „des Mannes größte Zierde“, die Pfeife, machte sich Arnold Zirbes in einem mit Zweideutigkeiten gespickten Vortrag Gedanken.

Einen fetzigen Disko-Tanz legten anschließend wieder die Frauen des Turnvereins aufs Parkett. Sie kamen um eine Zugabe nicht herum.

Mit Spannung erwartet wurde die Wahl der „Miß Straps“, bei der sich die drei jungen Nürnbergerinnen ihrer ohnehin spärlichen Lederdessous entledigten. „Die wollen wir nächstes Mal wieder sehen“, war Wunsch des Publikums.

Zum Abschluß der gelungenen Vormittagssitzung tanzten noch einmal alle Akteure zu den fetzigen Klängen der aus Bad Kreuznacher stammenden „Franz-Rank-Band“ auf der Bühne.



Allgemeine Zeitung  
Unsere Zeitung!

Dienstag, 27. Februar 1990

RHEIN MAIN PRESSE



Die „Lustigen Weinknorze“ vom MGV sorgten bei der Hahnenbacher Herrrensitzung für Stimmung.

(v.l.) Arnold Zirbes, Jürgen Zaretsky, Peter Thees, Peter Steiner, Rolf Schwabbacher, Erich Schmäler und Herbert Jung am Schifferklavier.



Dienstag, 27. Februar 1990

RHEIN MAIN PRESSE



Flotte Tänze boten die Frauen des Turnvereins.

Bilder: Thilo Kampf

(v.l.) Regina Steiner, Ute Bobek, Christa Zirbes, Christine Goldschmidt  
und Gisela Schwabbacher.